

## Proposition d'un projet d'organisation pastorale paroissiale

*« La mission n'est pas la promotion d'un produit religieux mais la construction d'une communauté enrichie du charisme de chacun qui devient missionnaire. » Pape François*

En accord avec notre évêque nous avons décidé de réunir deux communautés locales St Pierre Aumaître, et St Paul Ma Campagne-St Vincent de Puymoyen en une même paroisse dont le nom est :

Ste JOSEPHINE BAKHITA .

Le Christ nous appelle à une fraternité plus étroite, à vivre nos différences comme des complémentarités.

**Le projet pastoral paroissial** en est la vision commune que nous actualiserons chaque fois que nécessaire

### A) L'avenir pourrait être:

Des communautés locales qui n'ont pas peur de la diversité, qui veulent être accueillantes et ouvertes à tous.

Des communautés locales qui permettent aux chrétiens de vivre une synodalité active, c'est à dire de cheminer ensemble .

Des communautés locales qui sachent avoir une vision et des prises de décisions qui tiennent compte de la périphérie de nos parvis.

### L'assemblée paroissiale, le conseil Pastoral Paroissial et l'équipe pastorale paroissiale ( EPP ) au service de l'engagement de chacune et de chacun

**1) L' assemblée paroissiale** : constituée des paroissiens (iennes) qui se réunissent deux fois par an pour une large consultation et des prises de décisions.

Il semble important qu'au cours des assemblées paroissiales chaque membre des communautés locales puisse s'interroger, sur la façon dont il s'engage dans la paroisse ou dans la société.

-En participant à l'eucharistie dominicale, lieu de ressourcement

-En essayant, quels que soient son âge et ses forces, de partager et de cheminer peu à peu avec d'autres.

Le partage sur l'investissement de chacune et de chacun, permet une vision d'Eglise élargie, et ouverte aux besoins de ce monde .

**2) Un conseil pastoral paroissial** qui mettra en œuvre les propositions de l'assemblée paroissiale.

Appelé par l'EPP (équipe pastorale paroissiale) il sera constitué de personnes engagées dans nos communautés et dans la société

-3 membres engagées dans chaque communauté locale(6)

-3 membres engagées dans la société de chaque communauté locale(6)

-3 membres de l'EPP

-le prêtre modérateur

Le mandat de ces personnes sera de 3 ans renouvelable une fois

Il peut être élargi ponctuellement à des personnes présentant des compétences en fonction des thèmes proposés. Il se réunira trois fois par an.

### 3) Une équipe pastorale paroissiale (EPP)

L'EPP met en œuvre les décisions de l'assemblée paroissiale via le conseil pastoral. Elle est chargée de veiller à ce que l'annonce de l'Évangile, la célébration et le service soient vécus par l'ensemble de la communauté. Pour ce faire, au sein de l'EPP, une ou plusieurs personnes seront chargées chacune d'un des pôles :

#### **annoncer, célébrer, servir**

Une personne sera en lien avec le conseil économique.

Une ou deux personnes seront chargées d'animer l'équipe constituée de 8 membres :

4 membres par communauté locale appelés par consultation de l'assemblée.

Ces membres seront envoyés par l'évêque qui leur donnera une lettre de mission pour **exercer la charge pastorale** .

Un prêtre modérateur les accompagnera dans cette mission.  
Le mandat d'un membre de l'EPP sera de 4 ans renouvelable une fois.

**B ) En ce qui concerne la vie des services**

Une fois par an, l'EPP fera des points réguliers avec l'un ou l'autre des services de chaque communauté locale. (deuil,caté, équipes de liturgie, divers groupes etc) sera crée une fiche de relecture.

Si une équipe ou un service en éprouve le besoin, elle pourra demander à l'EPP une rencontre, celle-ci reste disponible envers les équipes.

Les échanges permettent aux services et à l'EPP de notre paroisse de s'ajuster au mieux pour s'enrichir du charisme de chacun et favoriser ainsi une Eglise toujours plus « missionnaire » .

Dans tout cela, une philosophie et un projet :

Pour construire une Eglise synodale cela suppose un échange et un débat le plus large possible, ce qui implique des « strates diversifiées» de réflexion et de décision.

Une conviction :

L'Eglise n'est pas faite que de ceux qui réfléchissent et de ceux qui suivent. Nous avons aussi mission d'ouvrir à la prise de conscience que chacun est une pierre vivante de l'édifice que nous formons tous ensemble, animé par l'Esprit Saint.

***Merci de noter vos réflexions et vos questions***

